

Alcalde de Monte Patria solicita a GORE plan de acción frente a pérdidas económicas por «Mosca de la Fruta»

Ya van cerca de 25 días desde que el Servicio Agrícola y Ganadero (SAG) Coquimbo realizara la declaratoria formal de presencia de Mosca de la Fruta en los valles interiores de Río Grande, noticia que remece al sector productivo de la comuna de Monte Patria y que pone en aprietos la economía, en especial por este constante escenario de sequía en la región.

Cuando comenzó la «Campaña Tulahuén 2025 Mosca de la Fruta» las interrogantes fueron muchas, cuáles serían las restricciones de traslado de fruta, cómo



se realizarían las zonas de delimitación, las propias características del insecto. Si embargo, una de las interroga-

tes silenciosas entre la comunidad era, quién aportará o compensará en las pérdidas económicas.